

AGARRAN EN HEREDIA A EXREO POR ESTAFAS CON TARJETAS

# LA TERCERA ES LA VENCIDA

◆ **ANDREY BERROCAL G.**  
andrey.berrocal@lateja.co.cr

**Un hombre** que conoce muy bien la cárcel volvió a caer en manos del OIJ por sospechas de estafas con tarjetas bancarias.

Se trata de Saúl Campos Arce, de 49 años, condenado en años anteriores por homicidio y estafa.

A Campos lo agarraron ayer en su casa, en calle Cubero de San Pablo de Heredia. Con él cayeron también dos hijos: una mujer de 30 años y un hombre de 22.

El director del OIJ, Francisco Segura, informó que en la casa de la hija ha-

bía un bazar en el cual los bancos detectaron el rechazo de muchas tarjetas. Agregó que en el local se hicieron compras por €500 mil y eso despertó las sospechas de las entidades bancarias.

**¿Cómo fue?** Según el comunicado del OIJ, los ahora detenidos tenían contacto con personas en Perú y España que les mandaban datos de tarjetas de otras personas víctimas de estafa en esos países.

Cuando ya tenían los datos, los ticos clonaban las tarjetas y las utilizaban para comprar.

Se habla de una estafa cercana a los €30 millones.

Durante los allanamientos de ayer en Heredia los agentes decomisaron gran cantidad de tarjetas y otras evidencias.

Las dos veces anteriores que Campos estuvo en manos de la ley fue por el homicidio de su compañera sentimental en 1993 (ver nota: Una lima acabó con Dunia).

Un año después lo condenaron a 54 años de cárcel, que quedaron en 25 por ser la pena máxima de entonces. Cumplió la mitad y salió en 2009, cuando le dieron el beneficio de dormir encerrado un día a la semana. La segunda vez que lo agarraron fue en 2010 por estafas con tarjetas, pero no fue a prisión por orden de un juez.



**A la hija le cayeron en Santo Domingo de Heredia.** WILBERTH HERNÁNDEZ LT.